



Cuba: este 19 de abril se recuerda el triunfo sobre las fuerzas mercenarias en playa Girón.

Description

(La Habana) El ministro de Relaciones Exteriores Bruno Rodríguez celebró hoy en la red social X el aniversario 64 de la derrota de la invasión mercenaria auspiciada por Estados Unidos, que pretendió derrocar a la naciente Revolución cubana, en 1961.

Recordó que la decisión de Patria o Muerte y la voluntad de construir una nación socialista de los humildes, por los humildes y para los humildes fueron inspiración de miles de soldados y milicianos que heroicamente vencieron a la invasión mercenaria en menos de 72 horas.

La victoria de las fuerzas del Ejército Rebelde, la Policía Nacional Revolucionaria y las milicias populares es considerada en la historiografía como la primera gran derrota del imperialismo estadounidense en América Latina.

Esa agresión formó parte de la Operación Pluto, de la Agencia Central de Inteligencia, CIA, y empleó a exmilitares del derrocado régimen de Fulgencio Batista y otros simpatizantes de la dictadura, con el propósito de propiciar la intervención norteamericana en la isla.

Con anterioridad, los complotados contra la naciente Revolución cubana, bombardearon tres aeropuertos: Ciudad Libertad, San Antonio de los Baños y Santiago de Cuba, con B-26 estadounidenses, camuflados con insignias de la fuerza aérea nacional.

La misión persiguió crear confusión y destruir en tierra la aviación de combate de la isla para facilitar el desembarco naval de unos mil 500 mercenarios por la Ciénaga de Zapata, en la occidental provincia de Matanzas.

El bombardeo dejó como saldo siete muertos y más de 50 heridos.

Un día después, en el sepelio de los caídos en defensa de la nación; Fidel Castro, frente a la población congregada en la céntrica esquina capitalina de 23 y 12, proclamó ante el mundo el carácter socialista de la naciente Revolución cubana.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025